



Fresia y Fonasa firman convenio para instalar un Centro de Diálisis

●xFresia contará con su propio Centro de Diálisis tras la formalización de un convenio entre la municipalidad local y el Fondo Nacional de Salud (Fonasa). Este hito administrativo marca el inicio de las gestiones técnicas y de infraestructura para materializar el recinto. La medida beneficiará directamente a más de 45 pacientes de la zona, quienes actualmente deben viajar entre una y dos horas hacia Puerto Montt o Puerto Varas para recibir su tratamiento. El proyecto busca eliminar estos traslados que, sumados al desgaste de las sesiones, afectan la condición física de los usuarios, especialmente aquellos de sectores rurales. Bajo este acuerdo, Fonasa financiará la operación de las prestaciones mediante la cobertura de garantías GES, asegurando el 100% de los costos del tratamiento a través de una tarifa institucional. Por su parte, el municipio se encargará de la inversión en infraestructura y la administración del centro, descentralizando así la atención de salud de alta complejidad. CG